

# Grüßwort der Schirmherrin

## Priska Hinz

Hessisches Staatsministerin  
für Umwelt, Klimaschutz,  
Landwirtschaft und  
Verbraucherschutz



© HMUKLV

Sehr geehrte Leserinnen und Leser,

herzlich willkommen zum diesjährigen Tag der Regionen. Bis zum 31. Oktober lädt der Tag der Regionen dazu ein, die Stärken und Besonderheiten unserer Regionen kennenzulernen und zu feiern. Veranstaltungen, Feste, Ausflüge und Märkte machen sichtbar, was die Region zu bieten hat und wie wichtig es ist, regionale Wirtschaftskreisläufe zu erhalten – auch im Sinne von Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Dieses Jahr feiert der Tag der Regionen sein 25-jähriges Jubiläum. Rund 50 Stände erwarten Sie zum Auftakt in Rasdorf – Metzgereien, Bäckereien und auch Brennereien sind ebenso dabei wie Käsereien, Gastronomiebetriebe oder Kunsthandwerk.

Bei den Erzeugerinnen und Erzeugern, die in diesem Jahr aus Hessen, Bayern und Thüringen kommen, gibt es viel zu entdecken. Ich freue mich, dass auch zahlreiche Institutionen wie das Biosphärenreservat Rhön, der Verein Natur und Lebensraum und Point Alpha das Angebot ergänzen. Ihnen allen danke ich dafür, dass Sie damit am diesjährigen Tag der Regionen zeigen, wie reichhaltig und gleichzeitig vielseitig unsere Regionen sind. Schließlich lässt sich die Bedeutung von regionaler Lebensmittelerzeugung und -vermarktung gar nicht hoch genug einschätzen, aus ökologischer und aus ökonomischer Sicht. Und natürlich, weil's schmeckt und gesund ist!

Ich wünsche allen Besucherinnen und Besuchern des Tags der Regionen eine schöne und kurzweilige Zeit. Und ich rufe alle auf beim alltäglichen Einkauf weiterhin und verstärkt zu regionalen Produkten greifen. Denn so bleiben wir gemäß dem Motto des diesjährigen Tags der Regionen „verwurzelt in einer globalisierten Welt“.

Herzlichst Ihre

Priska Hinz